
 

質 問 順 位 ７ 質 問 者 山 本 正 信 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．経済行政 １．ＴＰＰ批准されることによる

市内の産業に対する影響につ

いて 

１．まだ個別の内容が明らかにされていないが、農畜産物の関税撤廃

などによる農業への影響額はどの程度か、試算されていればお聞き

したい。また関税差益を財源とする畑作物の所得補償制度の現行水

準維持が図れるのか。そして米についても無関税枠が設定され、政

府は備蓄水準を増やし、影響を最小限とする対策をとるようだが不

透明な部分が多い。滝川の基幹作物である米をはじめとして計り知

れない影響が予想されるが、今後の対策を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．ＴＰＰの合意内容を見ると、商工業、金融、介護等あらゆる分野

での市場開放が予想され、地元産業の存亡にもかかわる合意内容が

散見されるが、その影響について調査研究されているか伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．農業委員選任について １．次期改選期より適用になる農業委員の選任について、市町村議会

の同意のもと市長が任命するとなっているが、選任方法等について

の考えを伺う。 

  また、委員定数のあり方を含め条例改正が必要と思われるが、い

つごろ提案するのか伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．市内農業団体の広域合併の状

況について 

１．現在農家戸数が減少するなか各農業団体の広域合併が検討されて

いる。他の自治体では事務所等の誘致のためとして、土地・建物の

提供までするところもあると聞いている。企業誘致が遅々進まない

現状においてはこれ以上の働く場所の減少は避けなければならず、

滝川市としての考えを伺いたい。 
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２．教育行政 １．18歳選挙権について １．国では各高等学校に指導がなされるようだ。市内には市立、道立

の学校があるが、教員によっては、指導内容に差が出るのではない

か、考えを伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．教員・生徒の選挙運動のあり方についてもどのような指導がなさ

れるのか伺いたい。 
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